

[Veranstaltungen](#) > [Berichte aus der Gemeinde](#) > 1. Hilfe-Kurs am Kind 18.11.2023

Als Mamas und Papas sind unserer Kinder das Wichtigste auf Erden. Wenn sich unsere Kinder verletzen leiden wir mit und wollen unser möglichst Bestes tun um ihnen zu Helfen und sie zu Schützen. Aus diesem Grund haben wir am Samstag, den 18.11.2023 zusammen mit dem TCRH einen Erste-Hilfe-Kurs gehabt mit Schwerpunkt auf Baby, Säugling und Kind. Die Eltern konnten viel mitnehmen. Nicht nur Theorie sondern Tipps und Tricks, durften Verbände üben, an Puppen die Wiederbelebung üben und noch mehr. Die Kinder haben im Raum oben drüber gespielt und gemalt oder waren Mitten drin und haben die stabile Seitenlage an ihren Eltern vorgenommen. Auch am Teddy haben die Kinder Pflaster und Verbände spielerisch gelernt und verarztet. Es waren gelungene Stunden und die Eltern waren begeistert. Ein Dank an Melanie und Claudia für euren Einsatz und dass ihr euer Wissen mit uns geteilt habt.























Toolbox



[Drucken](#)



[PDF](#)



[Weiterempfehlen](#)

[RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht

14:04:17 19.11.2023

<http://www.emk-sersheim.de/index.php?section=news&cmd=details&newsid=281&printview=1&pdfview=1>

Powered by
Contrexx WCMS